

3 de julio de 2024

Región Mesoamérica



Trinidad y Tobago

Los primeros colonizadores de Trinidad y Tobago fueron los españoles, pero el país quedó bajo control británico a finales del siglo XIX. Conocidas por la industria azucarera y la mano de obra esclava necesaria para sostenerla, estas islas quedaron económicamente paralizadas con la emancipación de los esclavos en 1834. Sin embargo, un gran número de trabajadores indios contratados entre 1845 y 1917 impulsaron la producción de azúcar y una próspera industria del cacao. Esto también introdujo el hinduismo en las islas, la segunda religión más practicada allí. En 1910, se descubrió petróleo en el país, lo que impulsó a la economía floreciente a través de la exportación. La Iglesia del Nazareno estableció aquí su obra por primera vez en 1926. Trinidad y Tobago obtuvo su independencia en 1962. Actualmente, en este país, uno de los más prósperos del Caribe, se está expandiendo rápidamente la industria turística y de servicios complementarios. Un tercio de la población tiene menos de 25 años, lo que impulsa muchos de los ministerios en el país, incluidos los campamentos infantiles que se destacan en la historia de hoy.



6,973 miembros



31 iglesias oficialmente
organizadas



22 ministros licenciados
y 50 ministros
ordenados en 1 distrito

ORACIONES



- Oremos para que Dios siga atrayendo a personas comprometidas para ayudar a servir en el ministerio infantil y juvenil del distrito.
 - Oremos para que Dios obre a través de los nazarenos en nuestro distrito para hacer discípulos semejantes a Cristo entre los niños de nuestra nación.
-

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por la oportunidad de compartir el amor de Jesús con los niños en el campamento infantil.
 - Alabemos a Dios por el crecimiento de la iglesia española en nuestro distrito.
-



Caleidoscopio Niños

Haga clic [aquí](#) para acceder a Caleidoscopio Niños, una adición mensual al MNI Central que busca despertar y nutrir un espíritu misionero en todos.



En Trinidad y Tobago, MNI distrital se asocia anualmente con el DNI distrital para realizar una Orientación Intercultural (OI), un evento que busca crear conciencia sobre las misiones entre los niños en el campamento infantil del distrito, y que este año se celebró en Victory Heights, Arouca, Trinidad. El tema de 2024 fue "EXPO Misiones 1: Explorando el maravilloso mundo de las Misiones". El foco de la misión era el misionero Carlos Gordon, quien visitaría Trinidad y Tobago unos meses después del campamento de niños.

El concepto de la EXPO, de acuerdo con la coordinadora de niños, Carol Garner-Dupigny, incluía cuatro cabinas para que los niños aprendieran sobre los misioneros y participaran en las misiones: educación, oración, donaciones y una cabina fotográfica.

En la cabina de Educación, conocieron el país de origen de Carlos Gordon, su llamado, su trayectoria, sus viajes a África y su obra allá. Pudieron hacer preguntas y también se les hicieron preguntas por las que se les entregaron premios y fichas.



En la cabina de oración, aprendieron sobre la oración, cómo orar y por qué la oración es importante. Los niños fueron invitados a orar por el misionero Carlos Gordon, por otros misioneros y por las misiones en Trinidad y Tobago y la Región Mesoamérica. También compartieron su testimonio de cómo la oración les ha ayudado a ellos y a sus familias. Se les regalaron separadores de libros y llaveros con cruces.



En la cabina de ofrendas, los participantes aprendieron sobre la historia de Alabastro, de cómo la mujer dio lo mejor de sí a Jesús, y se enfocaron en la importancia de ofrendar y cómo pueden ofrendar. Los 50 niños también hicieron cajas de Alabastro para los próximos servicios de Alabastro en sus iglesias locales, Se divertieron diseñando y personalizando dichas cajas. También aprendieron sobre las ofrendas que se recolectan para enviar misioneros a todo el mundo a compartir la palabra de Dios.



El tiempo de exploración terminó con el viaje a la cabina fotográfica, donde se tomaron varias fotografías grupales.

Damos gracias a Dios por la visión y la fortaleza para llevar a cabo este evento centrado en las misiones, realizado para hacer discípulos semejantes a Cristo entre los niños.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Mesoamérica?

Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO